

# 大好き!!

## 節分豆まき会

### せいろ幼稚園



『節分』とは季節の分かれ目の前日を示し、季節の変わり目は体調などを崩しやすく、邪気（鬼）が入りやすいと思われていたことから、厄や災難を祓うため、平安時代から鬼を追い払う行事として行われているそうです。

園では、2月3日（金）節分豆まき会を行いました。「泣き虫オニ」「怒りんぼオニ」「好き嫌いオニ」「寝ぼすけオニ」など、子どもたちは自分の心の中にあるオニを追い出しました。



小さい組と真ん中組は、ぼくたちが守る！  
頼もしい大きい組♡



青オニだぞ〜っ！！待て待て〜！

うわ〜っ  
赤オニが近付  
いてきた(涙)



先生の後ろに  
隠れよう



鬼退治の後は、福の神様が  
福豆(甘納豆)を持ってきて  
くれました。

自分の年の数だけ豆を升に  
入れるよ。「1・2・3・・・」



自分の年の数だけ豆を数えて個々の升に  
移し入れ、物と数の対比を行う経験を活動  
の中に取り入れています。

**幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿**  
「道徳性・規範意識の芽生え」「思考力の芽生え」  
「言葉による伝え合い」「豊かな感性と表現」「数  
量や図形、標識や文字などへの関心・感覚」の一  
場面です。